

夏休み一泊体験で仲間との絆づくり

「日高っ子体験村」で楽しい思い出！！

小学 5,6 年生希望者対象に、保護者の元を離れての宿泊を体験し仲間との絆づくり・郷土愛を育み、そして地域防災への意識の高揚を図ることを目的とした「日高っ子体験村」が 8 月 21,22 日に日高小学校で行われました。35 名の参加者は 6 班に編成され、1 泊 2 日の共同生活がスタートです。今年は幸いにも、暑さが少し和らいだ 2 日間でした。

1 日目は、地域探訪・歴史などをボランティアさんに案内してもらい今まで知らない事ばかりの地域再発見となりました。次に学校へ戻っての段ボールハウスを作ったの今夜のねぐら作り、みんなでワイワイ騒ぎながら楽しい一時。校庭に出て竹トンボ飛ばしで遊んだ後、夕ご飯作り、初めての飯盒炊飯＋カレーライス・サラダを食べて大満足！！夜には学校探検で肝試し、先生方の工夫を凝らした演出で大成功。スリル満点、興奮して・怖くてなかなか寝られない夜となりました。

2 日目は、早起きしてラジオ体操・朝食、寝不足でもみんな元気、さすが小学生。続いて水鉄砲作りを体験、校庭に出て早速試し打ち、すぐに夢中になり互いに打ち合い全身ビショビショ。着替えを済ませ、楽しみにしていたバーベキュー・スイカ割りを楽しみました。食べて・遊んで楽しい時間もあっという間です、最後に 2 日間の感想をまとめて終わり。

みんなで最後まで協力・楽しく、夏休みのいい思い出ができました。印象に残ったのは「段ボールハウス作り」「バーベキュー」「学校探検」のようでした。来年もまた参加したいなどの感想もありました。



午前 8 時 30 分荷物を抱えて集まる児童たち



「日高っ子体験村」開村式



暑期中、日高史跡めぐりで学区内を探索しました「椎の木大木」&〔澳津説神社〕



おいしい！！防災食

段ボールハウス作り開始



今夜の段ボールハウス完成

竹とんぼ飛ばしで遊ぶ



飯盒炊飯で夕食作り！！ 室内ではカレー＆サラダ作り



自分たちで作った夕食！！おいしいです



外は曇り空、室内で夏の星空講座



夜の学校探検に出発！！



怖い！？先生たちが各所で待ち伏せ



日高交流センターで朝のラジオ体操



朝食！！美味しくいただきました



自前の水鉄砲を作り、ビショビショになって遊びました。楽しかったです！！





バーベキュー！ 焼きそば&お肉と野菜で大好評、何度もおかわりしました！！



やっぱりスイカ割りで盛り上がりました



リラックスして最後の感想文をまとめ中